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真基督徒 

行在基督的灵里 
 

作者：何约瑟 

          prophet3333@yahoo.com ; Joseph@thelionscepter.com 

           www.thelionscepter.com 

           @thelionscepter 

 

今天，很多基督徒都在遵守教会传授的一套教导，不同教派的教导还各不相同。

但他们都没有讲出神全部的真理，而是牧师们根据自己的理解而制定的。他们受从众

原则的束缚，非常渴望得到更多基督徒的认可。真基督徒是神的儿女，他们行在圣灵

和真理之中，他们不虚伪也不骄傲，他们会有真正而持久的转变。他们的言行一致，

身心灵合一。他们认为顺服神是一种最正常不过的生活方式。 

他们不做一个假基督徒，他们活在基督里，基督也住在他们里面。暴风骤雨来临

时，这些会稳如磐石。他们相信全能的上帝。无论他们想什么和做什么，神都是他们

生活中不可或缺的一部分。 

马可福音7:6-8 和合本 

6 耶稣说：“以赛亚指着你们假冒为善之人所说的预言是不错的。如经上说：‘

这百姓用嘴唇尊敬我，心却远离我。7 他们将人的吩咐，当作道理教导人，所以拜我

也是枉然。’8 你们是离弃神的诫命，拘守人的遗传”； 

基督徒生活中，最难理解的是如何成圣。人怎样才算是真的在过基督徒的生活？

律法是一种约束，它指出了什么是罪，它谴责罪人有罪。神的律法和恩典在本质上是

对立的吗？不，不是。初信的基督徒要学习律法，才能知道，在神眼中，哪些事情是
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可接受的，哪些是不可接受的。没有神的许可，人就没有战胜罪的权柄，就不能过上

得胜的生活。魔鬼诱惑人犯罪，就像伊甸园中的蛇诱惑夏娃一样。蛇引诱夏娃吃了能

分别善恶的禁果。罪使你成为它的奴隶，让你服从肉体的欲望而非神的律法。罪让你

失去了神希望在你身上看到的荣耀。 

因此，当恩典时刻到来，神必须把保惠师赐给我们。保惠师就是耶稣派来帮助我

们的圣灵。耶稣说，他会赐给那些祈求的人。 

路加福音11:9-13 和合本 

9 我又告诉你们，你们祈求，就给你们；寻找，就寻见；叩门，就给你们开门。 

10 因为，凡祈求的，就得着；寻找的，就寻见；叩门的，就给他开门。 11 你们中间

作父亲的，谁有儿子求饼，反给他石头呢？求鱼，反拿蛇当鱼给他呢？ 12 求鸡蛋，

反给他蝎子呢？ 13 你们虽然不好，尚且知道拿好东西给儿女；何况天父，岂不更将

圣灵给求他的人吗？” 

如果你需要圣灵，你必须正式祈求它内住。神必须住在你的心里，让你拥有抵抗

魔鬼的全部力量。圣灵会告诉你所有的真理。但你必须先建造房子，耶稣和我们的父

神才能住进你里面。 

约翰福音16:13 和合本 

13 只等真理的圣灵来了，他要引导你们明白（原文作“进入”）一切的真理；因

为他不是凭自己说的，乃是把他所听见的都说出来，并要把将来的事告诉你们。 

哈该书1:7-11 和合本 

7 万军之耶和华如此说：“你们要省察自己的行为。 8 你们要上山取木料，建造

这殿，我就因此喜乐，且得荣耀。这是耶和华说的。 9 你们盼望多得，所得的却少；

你们收到家中，我就吹去。这是为什么呢？因为我的殿荒凉，你们各人却顾（“顾”

原文作“奔”）自己的房屋。这是万军之耶和华说的。 10 所以为你们的缘故，天就

不降甘露，地也不出土产。 11 我命干旱临到地土、山冈、五谷、新酒，和油，并地

上的出产、人民、牲畜，以及人手一切劳碌得来的。” 
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建造房子的意思是你要建造你的属灵身体，即活神的居所，这样他就可以住在你

里面，而不是只建造你的物质财富和世俗的房屋。我们都是按照他的形象建造的活石

，我们应该遵循他的方式，听从他的教导。 

为了能够得胜，我们需要察验信仰，磨练信心，不能犯错。神会考验每一个人，

因为他说过，当暴风雨来临时，根基立在磐石上的房子不会倒塌。耶稣是磐石。但仅

仅相信耶稣基督是不够的，即使魔鬼也相信基督，他们也知道《圣经》。所以一个真

正的基督徒需要的不仅仅是这些，那他们还需要什么？ 

当我们接受基督时，我们只是有了得救的理由。接受耶稣基督只是得到了入门的

资格，我们还需要穿过那扇狭窄的门，进入应许之地。这是我们称义的第一步，在这

一步中，我们用口承认耶稣是我们的主，是基督，是我们的救主，他用自己的宝血把

我从永恒的死亡中救赎出来。 

基督徒只需要说这几句话，生活就会好转，事事一切顺利，有恩膏流到我们身上

吗？不，下一步是成圣。神带领他的子民出埃及之后，要带他们穿越旷野，从一个地

方走向另一个地方，直到约旦河。然而，当他们到达约旦河时，出埃及那一代人中只

有两个人过了约旦河。他们是谁？他们是迦勒和约书亚。他们在神面前代表什么？迦

勒的名字意思是，全心全意和忠诚。约书亚，意思是神的救赎，有信心、勇猛和无所

畏惧的。迦勒相信，神在他里面，他就能战胜一切敌人。约书亚可以指挥所有以色列

人与敌人作战，他有信心有行动，能听见神的声音并顺服而得胜。这些是能够进入应

许之地的真基督徒的综合素质。 

成圣是一个获得解脱和建造房屋的过程。在这个过程中，神会从天上降下吗哪。

吗哪就是神的话语，这话语是每天赐给我们的，不是每周给我们的。神会每天从天上

给我们送来食物，就是他的话。如果我们用昨天的话，或者明天再遵守他的话，吗哪

就会腐烂生虫。隔夜的吗哪无法祝福我们，反而会伤害我们。同一句话第二天就不适

合用了。因为它是今天的话，是我们今天要践行的话语。 

出埃及记16:19-20 和合本 

19 摩西对他们说：“所收的，不许什么人留到早晨。” 20 然而他们不听摩西的

话，内中有留到早晨的，就生虫变臭了；摩西便向他们发怒。 
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成圣是从顺服罪的行为中解脱出来。成圣来自不断地操练我们的心灵、思想和身

体，使我们在基督里顺服，从罪中解脱，获得自由。当我们摆脱罪的捆绑时，就会获

得自由。犯罪，就是在服从罪的命令。如果我们不服从它的命令，实现它的愿望，罪

就会一直折磨我们。一旦完成，它会给我们一点点释放，然后再次折磨我们。赌博、

酗酒、吸烟、性不道德和恐惧都是这类罪的一些例子，它们控制着你的身体、思想和

灵魂。人类说它们是一种习惯，但其实背后都有属灵的原因。罪会把人捆绑在它的权

势之下。 

这种罪能让我们暂时逃离被资本控制的世界。财神统治着整个世界，每个人都是

金钱的奴隶。因此，我们需要一些心灵上的平安，我们会按照某种习惯寻找某种释放

的方式，这就是那种逃避现实世界的需求。 

当我们感到压力很大时，我们会立即启动熟悉的模式，因为它真能给我们一些短

暂的解脱。我们用吸烟来放松情绪，喝威士忌消沉意志，创造出一种愉悦的状态。我

们抱着陌生的女人来感受爱和接纳。在无情的财神统治的世界之下，这样做都是为了

获得暂时的解脱。你做的越多，你就会想做更多。因为它给了我们一个临时的解决方

案。至高的主上帝曾多次对我们说，罪的工价乃是死。 

所有的罪都有后果，它们追赶上罪人只是时间问题。吸烟、喝酒、滥交都会破坏

你的健康和名誉，而且会让你的袋子里有破口。罪的代价极为高昂，穷人不能犯罪，

因为他们没有多余钱来赎罪。 

约书亚带以色列民进入应许之地时，罪让他们向五个王进贡。这象征人在渡过约

旦河后要与五个王作战。专门提供酒、烟、女人和毒品的人都是撒旦的仆人，财神统

治着他们。对它们产生消费依赖的人就是五王的奴隶。他们吃了污秽的属灵食物，所

以成了财神的奴隶。神所许可这种买卖双方都自愿的交易。在世界上创造这一体系的

经济奇才正是神。 

成圣就是从属灵的捆绑中解脱出来，这是我们用属灵之剑斩断与邪恶的联系，让

我们不再是罪的奴隶，不再听从魔鬼的话语。不成圣，我们就不能被神接纳。凡被神

拣选的，最终都会成圣。因为，神会管教他的亲儿子。这些人宣告耶稣是他们的救主

之后，他们就一定会成圣。如果你的生活方式不正确，就不要指望神用美好的事物祝

福你。如果你没有接受过训练，神就不会把权柄和地位给你，因为你没有资格胜任这



[真基督徒行在基督的灵里 2022年3月17日 

 

 5

个职位。那么操练的过程会有多久呢？只要你谦逊、顺服，值得被神操练，这个过程

会更快一些。但你越是对抗神，这个过程就越长。神应许说，我们若专心寻求他，就

必寻见。 

耶利米书29:13 和合本 

13 你们寻求我，若专心寻求我，就必寻见。 

如果您想了解更多关于新酒的深层真理，请登录我的网站www.thelionscepter.com

或给我发电子邮件prophet3333@yahoo.com。愿神打开你的眼睛，让你看到真理；打

开你的耳朵，让你听到真理；打开你的心灵，奉耶稣的名接受真理。 

  



[真基督徒行在基督的灵里 2022年3月17日 

 

 6

 

真基督徒 

行在基督的灵里 

 

作者：何約瑟 

          prophet3333@yahoo.com ; Joseph@thelionscepter.com 

           www.thelionscepter.com 

           @thelionscepter 

 

今天，很多基督徒都在遵守教会傳授的一套教導，不同教派的教導還各不相同。

但他們都沒有講出神全部的真理，而是牧师們根據自己的理解而制定的。他们受從眾

原則的束缚，非常渴望得到更多基督徒的认可。真基督徒是神的儿女，他们行在聖靈

和真理之中，他们不虚伪也不驕傲，他們會有真正而持久的转变。他们的言行一致，

身心靈合一。他們認為順服神是一种最正常不過的生活方式。 

他们不做一個假基督徒，他们活在基督里，基督也住在他们里面。暴风驟雨來臨

時，這些會穩如磐石。他们相信全能的上帝。无论他们想什么和做什么，神都是他们

生活中不可或缺的一部分。 

马可福音7:6-8 和合本 

6 耶稣说：“以赛亚指着你们假冒为善之人所说的预言是不错的。如经上说：‘

这百姓用嘴唇尊敬我，心却远离我。7 他们将人的吩咐，当作道理教导人，所以拜我

也是枉然。’8 你们是离弃神的诫命，拘守人的遗传”； 

基督徒生活中，最难理解的是如何成圣。人怎樣才算是真的在过基督徒的生活？

律法是一种约束，它指出了什么是罪，它譴責罪人有罪。神的律法和恩典在本质上是

对立的吗？不，不是。初信的基督徒要學習律法，才能知道，在神眼中，哪些事情是

可接受的，哪些是不可接受的。没有神的許可，人就沒有戰勝罪的權柄，就不能过上
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得勝的生活。魔鬼诱惑人犯罪，就像伊甸园中的蛇誘惑夏娃一样。蛇引诱夏娃吃了能

分別善惡的禁果。罪使你成为它的奴隶，讓你服從肉体的欲望而非神的律法。罪讓你

失去了神希望在你身上看到的荣耀。 

因此，當恩典時刻到來，神必须把保惠師賜給我們。保惠師就是耶稣派来帮助我

们的圣灵。耶稣说，他會赐给那些祈求的人。 

路加福音11:9-13 和合本 

9 我又告诉你们，你们祈求，就给你们；寻找，就寻见；叩门，就给你们开门。 

10 因为，凡祈求的，就得着；寻找的，就寻见；叩门的，就给他开门。 11 你们中间

作父亲的，谁有儿子求饼，反给他石头呢？求鱼，反拿蛇当鱼给他呢？ 12 求鸡蛋，

反给他蝎子呢？ 13 你们虽然不好，尚且知道拿好东西给儿女；何况天父，岂不更将

圣灵给求他的人吗？” 

如果你需要圣灵，你必须正式祈求它內住。神必须住在你的心裏，让你拥有抵抗

魔鬼的全部力量。圣灵会告诉你所有的真理。但你必须先建造房子，耶稣和我們的父

神才能住進你里面。 

约翰福音16:13 和合本 

13 只等真理的圣灵来了，他要引导你们明白（原文作“进入”）一切的真理；因

为他不是凭自己说的，乃是把他所听见的都说出来，并要把将来的事告诉你们。 

哈该书1:7-11 和合本 

7 万军之耶和华如此说：“你们要省察自己的行为。 8 你们要上山取木料，建造

这殿，我就因此喜乐，且得荣耀。这是耶和华说的。 9 你们盼望多得，所得的却少；

你们收到家中，我就吹去。这是为什么呢？因为我的殿荒凉，你们各人却顾（“顾”

原文作“奔”）自己的房屋。这是万军之耶和华说的。 10 所以为你们的缘故，天就

不降甘露，地也不出土产。 11 我命干旱临到地土、山冈、五谷、新酒，和油，并地

上的出产、人民、牲畜，以及人手一切劳碌得来的。” 
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建造房子的意思是你要建造你的屬靈身体，即活神的居所，这样他就可以住在你

里面，而不是只建造你的物质财富和世俗的房屋。我们都是按照他的形象建造的活石

，我们应该遵循他的方式，聽從他的教导。 

为了能夠得勝，我们需要察驗信仰，磨練信心，不能犯错。神会考验每一个人，

因为他说过，当暴风雨来临时，根基立在磐石上的房子不會倒塌。耶稣是磐石。但仅

仅相信耶稣基督是不够的，即使魔鬼也相信基督，他们也知道《圣经》。所以一个真

正的基督徒需要的不仅仅是这些，那他们還需要什么？ 

当我们接受基督时，我们只是有了得救的理由。接受耶稣基督只是得到了入门的

資格，我们還需要穿過那扇狹窄的门，进入应许之地。这是我们称义的第一步，在这

一步中，我们用口承认耶稣是我們的主，是基督，是我们的救主，他用自己的寶血把

我从永恒的死亡中救赎出来。 

基督徒只需要说这几句话，生活就會好轉，事事一切順利，有恩膏流到我们身上

吗？不，下一步是成圣。神帶領他的子民出埃及之後，要帶他們穿越曠野，从一个地

方走向另一个地方，直到约旦河。然而，当他们到达约旦河时，出埃及那一代人中只

有兩個人过了约旦河。他们是谁？他们是迦勒和约书亚。他们在神面前代表什么？迦

勒的名字意思是，全心全意和忠诚。约书亚，意思是神的救赎，有信心、勇猛和無所

畏懼的。迦勒相信，神在他裏面，他就能戰勝一切敵人。约书亚可以指揮所有以色列

人与敌人作战，他有信心有行动，能聽見神的聲音並顺服而得勝。这些是能够进入应

许之地的真基督徒的综合素质。 

成圣是一个獲得解脱和建造房屋的过程。在这个过程中，神會从天上降下吗哪。

嗎哪就是神的话語，这話語是每天賜给我们的，不是每周给我们的。神会每天从天上

给我们送来食物，就是他的话。如果我们用昨天的话，或者明天再遵守他的话，嗎哪

就会腐爛生蟲。隔夜的嗎哪無法祝福我们，反而會伤害我们。同一句話第二天就不适

合用了。因为它是今天的話，是我们今天要踐行的話語。 

出埃及记16:19-20 和合本 

19 摩西对他们说：“所收的，不许什么人留到早晨。” 20 然而他们不听摩西的

话，内中有留到早晨的，就生虫变臭了；摩西便向他们发怒。 
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成圣是从順服罪的行為中解脱出来。成圣来自不断地操練我们的心靈、思想和身

体，使我们在基督里顺服，从罪中解脫，获得自由。当我们摆脱罪的捆綁时，就會獲

得自由。犯罪，就是在服从罪的命令。如果我们不服从它的命令，实现它的愿望，罪

就會一直折磨我们。一旦完成，它会给我们一點點释放，然後再次折磨我们。赌博、

酗酒、吸烟、性不道德和恐惧都是这类罪的一些例子，它们控制着你的身體、思想和

靈魂。人类說它們是一種习惯，但其實背後都有屬靈的原因。罪會把人捆綁在它的權

勢之下。 

这种罪能讓我们暂时逃離被资本控制的世界。财神统治着整个世界，每个人都是

金錢的奴隶。因此，我们需要一些心灵上的平安，我们会按照某種习惯寻找某種释放

的方式，这就是那種逃避現實世界的需求。 

當我們感到压力很大时，我们会立即啟動熟悉的模式，因为它真能给我们一些短

暫的解脱。我們用吸煙來放松情緒，喝威士忌消沉意志，创造出一种愉悦的状态。我

们抱著陌生的女人來感受爱和接納。在无情的财神统治的世界之下，這樣做都是为了

獲得暫時的解脱。你做的越多，你就会想做更多。因为它给了我们一个临时的解决方

案。至高的主上帝曾多次對我們說，罪的工價乃是死。 

所有的罪都有后果，它们追趕上罪人只是时间问题。吸烟、喝酒、濫交都会破坏

你的健康和名誉，而且会让你的袋子里有破口。罪的代價極為高昂，穷人不能犯罪，

因为他们没有多餘錢來贖罪。 

约书亚帶以色列民进入应许之地时，罪讓他們向五個王进贡。這象徵人在渡過约

旦河後要與五个王作战。專門提供酒、烟、女人和毒品的人都是撒旦的仆人，财神统

治着他们。對它們產生消費依賴的人就是五王的奴隶。他们吃了污穢的屬靈食物，所

以成了財神的奴隶。神所許可这种買賣雙方都自愿的交易。在世界上创造这一体系的

经济奇才正是神。 

成聖就是從屬靈的捆綁中解脫出來，這是我們用屬靈之劍斬斷與邪惡的聯繫，讓

我們不再是罪的奴隶，不再聽從魔鬼的話語。不成聖，我們就不能被神接納。凡被神

揀選的，最終都會成圣。因為，神会管教他的親儿子。這些人宣告耶稣是他们的救主

之后，他們就一定會成聖。如果你的生活方式不正確，就不要指望神用美好的事物祝

福你。如果你没有接受过训练，神就不会把權柄和地位給你，因為你没有资格胜任这
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个职位。那么操練的过程會有多久呢？只要你谦逊、順服，值得被神操練，這個過程

会更快一些。但你越是對抗神，這個過程就越长。神应许说，我們若专心寻求他，就

必寻见。 

耶利米书29:13 和合本 

13 你们寻求我，若专心寻求我，就必寻见。 

如果您想瞭解更多关于新酒的深层真理，请登錄我的网站www.thelionscepter.com

或给我发电子邮件prophet3333@yahoo.com。愿神打開你的眼睛，讓你看到真理；打

開你的耳朵，讓你听到真理；打开你的心灵，奉耶稣的名接受真理。 

 

 


